

# POST

## Pelajar SMP IT Insan Mandiri Cibubur Islamic Boarding School Datangi Kantor BNN

Riki Pratama - [JAKARTA.POST.WEB.ID](http://JAKARTA.POST.WEB.ID)

Nov 16, 2023 - 09:26



*Dokumentasi bersama Dirut SDM BNN RI Bapak. Drs. Yuki Ruchimat, . M. Si di dampingi guru dan wali asrama SMP IT Insan Mandiri Cibubur*

Jakarta - Siswa SMP IT Insan Mandiri Cibubur Islamic Boarding School yang tergabung dalam kegiatan Outing class datang ke Kantor Badan Narkotika Nasional (BNN) untuk melakukan kegiatan Deputy Bidang Pemberdayaan Masyarakat BNN RI. Kehadiran para pelajar SMP IT Insan Mandiri Cibubur ini dalam rangka menambah wawasan Pencegahan dan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkotika dan Prekursor Narkotika.

Outing class merupakan kegiatan yang di selenggarakan oleh sekolah bidang kesiswaan, adapun peserta terdiri dari siswa kelas IX SMP IT Insan Mandiri Cibubur yang di dampingi oleh guru beserta wali asrama. Kehadiran siswa disambut langsung oleh Direktur Peran Serta Masyarakat Deputi Bidang Pemberdayaan Masyarakat BNN RI Drs. Yuki Ruchimat, M.Si di Lt. 1 Ruang Sudirman Gedung BNN, Cawang, Jakarta Timur, Senin (15/11/23).

Dikatakan oleh ketua pelaksana kegiatan, Outing Class merupakan Kegiatan belajar mengajar yang diadakan di luar kelas yang tidak dilakukan di dalam kelas pada umumnya, Outing Class ini adalah media yang paling efektif dan efisien dalam menyampaikan pembelajaran yang bukan didasarkan dari teori saja tapi juga pembuktian di lapangan secara langsung "Tegas Komukai Ria Sagara

Dalam sambutannya, Drs. Yuki Ruchimat, M.Si memberi sedikit gambaran tentang tugas utama BNN sebagai leading institusi Pencegahan dan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkoba (P4GN) di Indonesia. Menurutnya, peredaran gelap narkoba telah lama menjadi permasalahan internasional. Dampak kerusakan akibat penyalahgunaan narkoba bisa sangat besar dan merugikan suatu negara.

"Ada pepatah yang mengatakan, manusia menjadi srigala bagi manusia lainnya. Seperti itulah kira-kira gambaran kejahatan Narkoba, manusia sengaja merusak manusia lainnya demi kepentingan tertentu" ujar Yuki.

Sementara itu, Bapak. Oni Kelana selaku kepala Sekolah SMP IT Insan Mandiri Cibubur menyampaikan ucapan terima kasihnya atas sambutan yang diberikan BNN terhadap kehadiran siswa SMP IT Insan Mandiri Cibubur.

"Tujuan siswa kesini adalah untuk membekali diri agar terhindar dari penyalahgunaan narkoba, dan kemudian menyampaikan kembali apa yang telah didapatnya dari BNN kepada teman-temannya di sekolah", harap Oni Kelana.

Bapak Derry Maulana sependapat jika penyalahgunaan narkoba di Indonesia semakin terus berkembang. Dirinya mengaku angka prevalensi penyalahgunaan narkoba saat ini mengalami peningkatan. Pihaknya berharap, dengan membawa siswa didiknya berkunjung langsung ke kantor BNN, mereka dapat lebih memahami bahaya penyalahgunaan narkoba.

Diakhir kegiatan, siswa SMP IT Insan Mandiri Cibubur Islamic Boarding School melakukan sesi tanya jawab dan selanjutnya diberikan kesempatan mengunjungi ruang Museum anti narkoba pertama di Asia Tenggara "Generasi muda, generasi emas generasi bebas Narkoba" oleh Deputi Pencegahan BNN, Drs. Yuki Ruchimat, M. Si (red resky)